



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

みんなでやろう ロータリー

ロータリーを
実践し



みんなに
豊かな人生を

2013-2014 R.I.会長メッセージ

第1107回例会 2014年2月26日 No.1076号

会長時間



会長 森川 和彦

本日は例会を変更して、佐藤君、川端君、三村君、久保井君、吉田君の新入会員歓迎夜間例会といたしました。久保井君は、残念ながらお仕事都合でご欠席ですが、新入会員のみなさん、ようこそ広島陵北ロータリークラブへ。会員一同心から歓迎いたします。

ロータリーにおける会員増強の重要性はいうまでもないことですが、何よりも職業奉仕を実践する仲間が増えたことは、心強くもありまた嬉しいことであります。世の中のすべての企業が、ロータリーの行動規範に基づいて行動すれば、多くの人々に平和と繁栄をもたらすことができます。そして、行動規範に従っているかどうかは、四つのテストで判断できます。その他にも、ロータリアンとして知るべきこと、実践すべきことは沢山ありますが、ロータリーは一生のお付き合いでもありますので、少しづつ勉強していっていただければ結構です。

この後は、歓迎懇親会に移ります。先輩会員と親睦を深めていただきますようお願いいたします。しかしながら、ロータリーの親睦は、お酒を飲んだり、ゴルフをしたりする感性的な親睦にとまるものではありません。2680地区の深川純一先生は、ロータリーの親睦は、心の友を得たことが媒体となって、奉仕というものが自ずからでてくるようなものでなければならない、もう少し具体的にいうと、己の至らざるところを他のロータリアンから学ぶ親睦、自己研鑽、切磋琢磨によってお互いに学び合う親睦、お互いに自らを高め合う親睦でなければならないとおっしゃっています。誠に慧眼であり、親睦を口にするとときには決して忘れてはならない観点だと思えます。ただ、そのようなロータリーの親睦も感性的な親睦から始まる面も否定できませんので、今日は難しいことはさておき、楽しく歓談して懇親を深めていただければと思います。

今回の例会(3月5日)

会員卓話

太田原 学 会員 陶山 ケイ子 会員

次回の例会(3月12日)

ゲスト卓話

広島市立広島市民病院 病院長
荒木 康之 様

出席報告

(吉田例会運営委員)

2月26日(水)出席者

会員総数	55名	ご来賓	0名
出席会員	48名	ご来客	0名
欠席会員	7名	ゲスト	0名

幹事報告(鈴木幹事)

■お知らせ

- ・3月2日に開催されますインターシティ・ミーティングへご出席予定の方へプログラムを配布しておりますので、ご確認下さい。
(於:リーガロイヤルホテル広島 13:30～)

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894

【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/> 【FAX】082-221-4870

新会員歓迎夜間例会【於:うを久】(1/2)

佐藤智之会員・川端ひとみ会員・三村直雅会員・吉田壽美枝会員の新入会員を迎えての歓迎夜間例会を今年度2回目の「うを久」にて行いました。座敷のお席ということもあり、多く会員が席を動き回り、和やかな雰囲気の中で会員相互の懇親を深めました。また、女性会員の3名にロータリーネクタイのかわりにスカーフを贈呈致しました。



司会 武田 親睦家族委員長



乾杯



佐藤智之 新会員(中央)



川端ひとみ 新会員(左)



三村直雅 新会員(中央)



吉田壽美枝 新会員(中央)



女性会員へスカーフ贈呈



新会員歓迎夜間例会【於:うを久】(2/2)



閉会挨拶 古谷 副会長

2013～2014年度 RI第2710地区グループ6・7合同インターシティ・ミーティング

3月2日リーガロイヤルホテル広島にて今年度のインターシティ・ミーティング行われ、当クラブからも26名の会員が参加し「変貌する社会の中で近未来の平和を考える～ロータリアンのできること」というテーマについて講演・パネルディスカッションが行われました。講演者への質疑時間では、鈴木会員が「今後の日本について」質疑され、講演者の回答に納得されたようでした。

